

# El año Gaudí protagoniza las alfombras de Corpus

La Garriga. Unas 20.000 personas se pasearon por las calles sembradas por más de un kilómetro y medio de flores

Unas 20.000 personas, según la organización, la Comissió de Corpus de la Garriga, han paseado por el más de un kilómetro y medio de calles cubiertas con alfombras de flores durante el pasado domingo, festividad de Corpus. Este año, coincidiendo con la celebración del centenario de la muerte de Antoni Gaudí el tema del modernismo y de la obra del famoso arquitecto catalán se han convertido en motivo de los dibujos expuestos.

Mayoritariamente claveles, pero también rosas, ginesta, residuo de grano de arroz, cortezas de castaño y de café, entre otras plantas y arbustos, sirvieron de materia prima para diseñar desde la gaudiniana Sagrada Familia hasta la modernista verja de la garriguense Casa Balvey.

Entre las 22 alfombras totales que se pudieron ver, como es costumbre se permite que cada año una de ellas sea confeccionada por una entidad invitada. En esta ocasión, el encargado de crearla ha sido el Club de Futbol Olímpic la Garriga, que con su espectacular diseño de un campo de fútbol floral decoró la Plaça de les Oliveres (justo detrás de la Iglesia).

Paralelamente al desarrollo de la muestra de alfombras, ha habido otros actos como el 17º Concurso de Carteles de Corpus que sirvió para designar el diseño ganador como el que anunciará la fiesta del año que viene. El afortunado fue el vecino de Canovelles, **Jordi Martínez**, mientras que los accésits fueron entregados a **Isaac Andrés** y a **Joan Corominas**, ambos de La Garriga.

Por otro lado, durante el mediodía se celebró en el Centre Cultural Can Pibernat la entrega del 4º Premio de Pintura Honda-La Garriga que fue recibido por **Jordi Martorano** (Girona), obteniendo 10.000 euros de compensación por su obra *Norte di Acqua*. Los dos accésits por valor de 3.000 euros fueron para **Martí Cormand** de Barcelona con *Figura iluminada*, y **Francesc Bordas** (París) con *Intermitencia*. En el acto estuvo presente el Conseller en Cap de la Generalitat, **Artur Mas**, y el conseller de Cultura, **Jordi Vilajoana**.

Finalmente, el 17º Concurso de Escaparates, organizado por la Associació de Serveis i Comer-



Vista de una de las alfombras.



El establecimiento Partegàs ganó la votación popular.

ciants de la Garriga (ASIC) fue para Construccions Digil, recibiendo los dos accésits los establecimientos Maspur y Amaran, mientras que el voto popular premió la pastelería Partegàs

La fiesta terminó después de la misa de ocho de la tarde, con la tradicional procesión por las calles, este año presidida por pri-

mera vez por el nuevo párroco de Sant Esteve, mossèn **Santi Collell**, iniciada en la plaza de la Iglesia, recorriendo las calles del Centro, la Doma, Sant Francesc, Banys, Samalús, Salut, Plaça Oliveres, Cardedeu, Sant Ramon, Calabria, hasta terminar de nuevo en la calle del Centro.

Desde la Comissió de Corpus,

entidad organizadora, **Teresa Viñallonga** se muestra satisfecha por la afluencia de visitantes, favorecida por el buen tiempo y las altas temperaturas, y ya mira de cara al año que viene "tenemos que mantener esta vitalidad en la fiesta".

CRISTINA ROF